

Las Asociaciones de Vecinos apoyarán a los regantes en su próxima manifestación

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



M. J. S. La Federación de Asociaciones de Vecinos de Elche celebró ayer su asamblea general en la que se aprovechó también para realizar una jornada de convivencia. Al encuentro acudieron alrededor de setenta representantes de colectivos vecinales de la ciudad.

El acto sirvió para analizar y valorar las acciones emprendidas por el colectivo durante el pasado año, así como aprobar las líneas de actuación a seguir a partir de ahora. En este sentido, se introdujeron dos nuevos campos de acción en los que incidirá la Federación. Uno de ellos es el apoyo a la comunidad de regantes, con los que acudirán a la manifestación el próximo 27 de marzo, y el otro, la preocupación por la actuación de las compañías eléctricas. La presidenta del colectivo destacó que ya no se trata del tema de los recibos que se están cobrando con la lectura estimada, sino de ofrecer información sobre las nuevas tarifas que se aplicarán a partir del 1 de julio.

Por otro lado, las asociaciones valoraron muy positivamente las actuaciones del pasado año en temas como la Policía de Barrio, el transporte urbano y con las pedanías, y la limpieza del municipio, entre otras cuestiones. En todo ello continuarán también trabajando este año desde las asociaciones.



La Federación de Asociaciones de Vecinos celebró ayer su asamblea general DIEGO FOTÓGRAFOS